

# 先進予防医学拠点に

金大院新設研究科 看板の除幕式

新たに設置された金沢大大学院先進予防医学研究科の看板を、金沢市宝町の金沢大で



平成28年4月20日付

北陸中日新聞

日本初の先進予防医学を  
学ぶ場として金沢大が本年  
度新設した同大学院先進予  
防医学研究科の看板除幕式  
が十九日、同大宝町キャン  
パスであった。

除幕式には山崎光悦学長  
や金子周一医薬保健学域  
長、中村裕之研究科長が  
研究科長らが出席。関係者  
がロープを引き、新たな研  
究拠点のスタートを祝つ  
た。

山崎学長は「将来の先進  
予防医学を担う人材を育成  
していきたい」と述べた。

同研究科では遺伝子や環  
境などに応じ、個別に病気

を防いだり、進行を防いだ  
りする「個別化予防」を実  
践できる人材の育成を目指  
す。本年度は医学部出身者  
ら十四人が入学し、四年間  
の課程で学ぶ。

(岡本真穂)

予防医学研究科  
新設で看板除幕式  
**金大大学院**

金大が今年度新設した大

学院先進予防医学研究科の  
看板除幕式は19日、宝町キ  
ャンパスで行われ、出席者  
が予防医学の専門家育成へ  
決意を新たにした。

山崎光悦学長と柴田正  
良、山本博の両理事、金子  
周一医薬保健学域長・研究  
域長、中村裕之研究科長が  
除幕した。

先進予防医学研究科は、

先進予防医学研究科の始動を  
祝う出席者  
||金大宝町キャンパス



千葉大、長崎大と取り組む  
初めての共同大学院とな  
る。遺伝子や家庭環境など、  
個人の特性に応じてさまざま

な病気を予防する専門医  
の育成を目指す。博士課程  
の4年制で、金大には1期  
生14人が入学した。

山崎学長は「3大学の強  
みを生かし、先進予防を担  
う人材育成に努めたい」と  
あいさつした。

平成28年4月20日付

北國新聞